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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  VINTE E QUATRO DE FEVEREIRO DE 

DOIS MIL E ONZE 

 

 

 

-----Aos vinte e quatro dias do mês de Fevereiro de dois mil e onze, pelas catorze horas e trinta 

minutos, reuniu ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste:--------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. Paulo Jorge Marques 

Inácio e José Manuel Dias Custódio, Vice-Presidentes do Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste e Presidente das Câmaras Municipal de Alcobaça e Lourinhã, 

respectivamente.---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Engº Jorge Codinha Antunes Barroso, Dr. Telmo Henrique 

Daniel Faria, Dr. António José Correia Santos e Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidentes das 

Câmaras Municipais de Alenquer, Bombarral, Cadaval, Nazaré, Óbidos, Peniche e   Torres Vedras, 

respectivamente.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram  também presentes os Vice-Presidentes, Engº Humberto Marques e  José Alberto 

Quintino, das Câmaras Municipais de Óbidos e Sobral de Monte Agraço, respectivamente.----------- 

------Participou ainda na reunião o Vereador Dr. Hugo Oliveira  da Câmara  Municipal de Caldas da 

Rainha.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Fornecimento de Energia Eléctrica aos Municípios do Oeste – ponto de 

situação------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Pisoeste EEIM – Ponto de Situação Presente e Futuro---------------------------- 
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-----Ponto Três – Ponto de Situação de Assuntos Estratégicos do Oeste------------------------------

a) PROT-OVT para o Turismo – capacidade de alojamento.-------------------------------------------

b) Congresso do Oeste – Análise dos contributos enviados pelos Municípios------------------------

c) Transferência das Autarquias para o SNS – Ponto de situação.-------------------------------------

d) QREN/Contratualização------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Quatro – Informações;----------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco– Outros Assuntos de Interesse Regional----------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo deu início aos trabalhos pelas quinze horas.--------

------Ponto Um – Fornecimento de Energia Eléctrica aos Municípios do Oeste – ponto de 

situação ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----O Sr. Presidente de Óbidos interveio dando nota introdutória dizendo que face ao 

desenvolvimento  do trabalho que tem existido entre a Agência de Energia e a EDP, no projecto de 

iluminação pública, entenderam que seria ideal nesta fase fazer trabalho interno, garantir a posição 

e coesão de todos os Municípios face ao projecto e só depois reunir com a EDP.------------------------

----- Salientou ainda que o Sr. Presidente, Carlos Lourenço, na qualidade de Presidente da 

OesteCIM tem participado nas reuniões de equipa. Nesta fase torna-se necessário preparar 

procedimentos e questões relativamente complexas, para dar resposta à execução financeira de 5 

M€. Para os devidos esclarecimentos convidou a Consultora KPMG a estar presente na reunião 

para apresentação de ponto de situação.------------------------------------------------------------------------

-----Tomou de seguida a palavra o Sr. Presidente do Conselho Executivo  salientando a importância 

crucial e decisiva tomada pelos Municípios pela criação da Agência de Energia-Oeste Sustentável,  

um dos passos mais marcantes e sobretudo pelos objectivos alcançados. Salientou o 

reconhecimento a toda a  Equipa da Oeste Sustentável pelo excelente trabalho desenvolvido, 

nomeadamente através do seu Presidente e Vice-Presidente e referiu que quer em termos 

económicos quer em termos ambientais este projecto será  um  exemplo no País. ----------------------

----Interveio de seguida o Vice-Presidente, Engº Humberto Marques dizendo que quer o Presidente 

da OesteCIM, quer o Presidente da Oeste Sustentável, que no início do processo o que era apenas 

uma vontade hoje se sente o orgulho e enorme satisfação, pela concretização do projecto, sendo 

fundamental nesta fase ter equipa de técnicos e juristas que possam assessorar todo o processo.------ 

----O Sr. Presidente de Óbidos agradeceu as palavras de reconhecimento proferidas pelo Sr. 

Presidente do Conselho Executivo e acrescentou que este processo por toda a sua grandiosidade e 
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importância, nos contratos e procedimentos a tratar tem que forçosamente haver grande 

profissionalismo, constatando-se muita envolvência e  coesão  de todos, em prol deste processo.  --- 

----Seguiu-se assim a intervenção da consultora KPMG, pelo Dr. Tiago Martins, dando nota dos 

principais aspectos apresentados relativamente ao Projecto de Iluminação Pública na Região 

Oeste:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

-Foi apresentada a equipa, intervenção e âmbito do mandato atribuído à KPMG para o 

desenvolvimento do “Estudo Financeiro para o Projecto de Melhoria da Eficiência Energética do 

Sistema de Iluminação Pública na Região Oeste”;------------------------------------------------------------ 

-Foi referido que, no âmbito da preparação do Estudo em apreço, a KPMG não só reuniu com os 

departamentos técnicos de alguns Municípios, como também integrou o Grupo de Trabalho 

constituído entre a Concessionária e a Oeste Sustentável no sentido de apoiar na definição da visão 

e pressupostos de base associados ao Projecto;----------------------------------------------------------------

-Foi também apresentado de forma genérica o facto da Oeste Sustentável dispor já de um conjunto 

de propostas indicativas para a implementação do Projecto de diversas entidades, na sequência de 

uma consulta informal ao mercado------------------------------------------------------------------------------ 

-Salientou-se que, da informação recolhida até ao momento, a implementação do Projecto pode 

encerrar benefícios financeiros significativos para os Municípios decorrentes da redução no 

consumo de energia entre 50% a 70%, correspondente a €3M a €4M por ano; ------------------------- 

-No que concerne ao modelo de contratação do Projecto e respectivo investimento foram 

salientadas duas opções alternativas: i) investimento pelo Grupo EDP, ao abrigo dos actuais 

contratos de concessão; ou ii) lançamento de um concurso de gestão de eficiência energética para 

selecção de uma entidade que, num regime tipo ESCO, garanta a aquisição, financiamento 

instalação, gestão, operação e manutenção das novas luminárias LED, sendo remunerada por via de 

uma partilha de poupanças com os Municípios.--------------------------------------------------------------- 

- Por último, foi referida a necessidade das análises efectuadas e das futuras opções a tomar pelos 

Municípios carecer de validação jurídico-legal.--------------------------------------------------------------- 

-----Após algumas considerações e intervenções dos presentes sobre o assunto, ficou decidido que a 

Oeste Sustentável com o apoio da OesteCIM consulte o mercado para acompanhamento e avançar 

com o processo, ficando a Oeste Sustentável mandatada para contratar a consultora jurídica.--------- 

-----O Dr. André Macedo, alertou para os timings da candidatura e dada a urgência, para que  junto 

do Mais Centro haja debate e salvaguarda nesta questão tão estratégica para o Oeste.------------------ 
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-----Ponto Dois – Pisoeste EEIM – Ponto de Situação Presente e Futuro----------------------------- 

-----Esteve presente neste ponto o Conselho de Administração da Pisoeste e o Administrador 

Delegado, José Filipe da Conceição.---------------------------------------------------------------------------- 

-----O Secretário Executivo, Dr. André Macedo fez uma breve introdução a este assunto, referindo 

que no âmbito da reunião do Conselho Executivo realizada a 11 de Fevereiro e tendo em conta a 

apresentação do Relatório da Pisoeste do prejuízo apresentado, foi tomada deliberação no sentido 

de recorrer a um parecer jurídico. Este Parecer foi apresentado pela JPALMS, Advogados Ldª. e já 

enviado para conhecimentos de todos os Srs. Presidentes para respectiva apreciação.------------------  

----O Senhor Presidente do Conselho de Administração da Pisoeste, José Manuel Dias Custódio, 

interveio começando por questionar sobre as respostas enviadas à OesteCIM, referente aos 

consumos por parte dos Municípios durante o ano de 2010 e  perspectivas para 2011, tendo o Dr. 

André Macedo informado que apenas houve resposta por parte do Município de Torres Vedras.-----

----O Sr. Presidente continuou fazendo algumas referências aos pontos explanados no Parecer 

Jurídico, dizendo que o não consumo por parte dos Municípios levou a Empresa pela primeira vez a 

um resultado negativo e como Presidente do Conselho de Administração da Pisoeste tem uma 

proposta para apresentar, no entanto quer ouvir por parte dos colegas as razões e a apreciação feita 

ao Parecer. Entende que a situação da Pisoeste é preocupante, mas tem que ser resolvida de acordo 

com as orientações do doze Municípios.------------------------------------------------------------------------ 

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo, colocou assim o assunto à discussão.----------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal do Cadaval demonstra a sua satisfação pelo Parecer 

apresentado porque vem confirmar a possibilidade de viabilização da Empresa e todos os 

Municípios estarão no futuro seguros para consumir na Pisoeste.------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras-”, acrescenta que este parecer surge 

não com a questão do “in house” mas sim na sequência de dúvidas que se levantaram à posteriori 

de se constituir  uma  nova sociedade, o in house  aparece por acréscimo. Existem questões que não 

se quer pronunciar, enquanto não tiver elementos disponíveis. Aguarda por elementos 

contabilísticos por parte da Pisoeste e a partir daí contam com a posição de Torres Vedras.-----------

-----O Sr. Presidente do Conselho de Administração da Pisoeste, José Manuel Dias Custódio referiu 

que  irá responder por escrito a todas as questões colocadas pelo Municípios de Torres Vedras. ----- 

---Apresentou de seguida a “Proposta” que se transcreve na integra:--------------------------------------

-------” Em face da presente situação económico-financeira da PISOESTE, impõe-se a adopção de 
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medidas de emergência que entre outras pela necessidade de efectuar a concessão onerosa das 

infra-estruturas produtivas de massas a quente seja através de que modalidade se apure adequada, 

precedida de indagação prévia sobre o domínio público ou privado dos bens em causa. --------------

-----A referida concessão importará a transferência do risco de exploração dessas instalações para 

o operador privado mediante a fixação de condições de entrada e um conjunto conexo de 

obrigações durante a própria execução da concessão, ex vi definição de contrapartidas pelo 

Conselho de administração da Pisoeste adequadas à suas realidade actual. ----------------------------

----Assim, deve a PISOESTE prosseguir a sua actividade em todas as áreas de actividade que não 

estejam directamente relacionadas com a produção concreta de massas asfálticas a quente como 

sejam vendas de combustíveis, lavagens de contentores e outras actividades ou serviços que 

venham a ser fixadas as condições para a PISOESTE vender aos municípios.---------------------------

-----Por outro lado, na concessão ao privado do sector produtivo devem ser especialmente 

consagradas a obrigatoriedade de fornecimento à PISOESTE de plafond de massas a quente a 

preço controlado designado preço social no sentido que permita à PISOESTE manter a capacidade 

de desempenhar funções de back up aos municípios que integram o seu capital via OesteCim na 

justa medida das suas necessidades.--------------------------------------------------------------------------- 

-----Pretende-se assim acautelar que municípios grandes ou pequenos independentemente das 

contratações directas que façam possam ver salvaguardado através do regime in house a 

possibilidade de usar os serviços da PISOESTE mesmo para massas asfálticas a quente quando tal 

lhe seja solicitada pelos clientes públicos.--------------------------------------------------------------------- 

----Esta medida sendo considerada de curto e de médio prazo não impede que hajam de ser 

tomadas imediatamente outras que visam acautelar os interesses patrimoniais da empresa no 

curtíssimo prazo.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Em suma, a PISOESTE não é tal como não pode ser fornecedora exclusiva de todos os 

municípios mas é e deve ser mecanismo de controlo e de interesse público intermunicipal que visa 

a satisfação de necessidades gerais dos cidadãos permitindo que nenhum dos 12 municípios possa 

estar alguma vez exclusivamente dependente do fornecimento de massas asfálticas a quente ou a 

frio, emulsões e outros derivados apenas de operadores privados que muitas vezes se recusam a 

efectuar fornecimento parcelares destas matérias primas.”------------------------------------------------- 

----Perante a intervenção dos membros presentes  e intenção de viabilização da empresa o Sr. 

Vereador Pedro Félix, na qualidade de membro do Conselho de Administração da Pisoeste, refere 
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que só faz sentido discutir o futuro da empresa, se os Municípios entenderem ou quererem que  a 

Pisoeste continue a existir. O aspecto concorrencial da Pisoeste só depende do que se comprar à 

Pisoeste, se os Municípios não comprarem a empresa não pode ser de forma alguma concorrencial, 

resultando prejuízo. Acredita economicamente na viabilidade da Pisoeste, desde que os Municípios 

assim o queiram.---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo, interveio dizendo que fica a intenção de voto de 

viabilidade da Pisoeste, devendo preparar-se documento e Estudo de Viabilidade.--------------------- 

-----O Sr. Presidente Carlos Lourenço lança um apelo para que a Pisoeste contacte com os 

Vereadores responsáveis dos respectivos sectores para uma melhor articulação  e funcionalidade, 

tendo o Conselho concordado com o exposto.----------------------------------------------------------------- 

-----Foi ainda presente a votação dos membros presentes:------------------------------------------------ 

1. Revogar a decisão do Conselho Executivo da constituição da nova sociedade – Aprovado por 

unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------------  

2. No seguimento da deliberação tomada no Conselho Executivo de 14.01.2011 quanto à realização 

da revisão orçamental para assumpção do prejuízo resultante da Pisoeste em 2010, o Conselho 

Executivo deliberou por unanimidade, que o valor a imputar a cada Município seja calculado de 

acordo com o fefizado.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Ponto de Situação de Assuntos Estratégicos do Oeste------------------------------

-----a) PROT-OVT para o Turismo – capacidade de alojamento.--------------------------------------

-----Na sequência da reunião da Comissão  CTT – Comissão Temática do Turismo e Lazer, que 

decorreu no período da manhã, o Senhor Presidente  informou os membros do Conselho Executivo, 

que após acordo final da Comissão foi aprovado que 75% do número de camas que foram 

atribuídas ao Oeste serão de imediato distribuídos pelos Municípios da OesteCIM, conforme 

quadro, cuja cópia faz parte integrante da presente acta  e 25% constituirão uma “bolsa” que sempre 

que necessário será usada pelos mesmos, sendo que, os critérios da referida “bolsa” terão que ser 

articulados pelos Municípios nos seus PDM’s.---------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo aprovou por unanimidade a atribuição ao Município de Alcobaça 

Óbidos e Nazaré de 6000 camas turísticas da “bolsa” do Limiar da Capacidade de Alojamento a 

gerir pela OesteCIM.--------------------------------------------------------------------------------- 
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-----b) Congresso do Oeste – Análise dos contributos enviados pelos Municípios-------------------

-----Na sequência de reunião do Conselho Executivo anterior o Sr. Presidente da ADRO, Dr. José 

Augusto Correia Santos, colocou à consideração dos presentes a data de 30 de Setembro e 1 de 

Outubro de 2011, para realização do Congresso do Oeste, tendo sido aceite por unanimidade. 

Resumiu ainda os contributos/sugestões dadas pelo Município de Óbidos, dando cumprimento ao 

solicitado a todos os Municípios.-------------------------------------------------------------------------------- 

- Tentar entradas livres no Congresso para atrair mais cidadãos;------------------------------------------- 

-Incidir os workshops sobre os grandes problemas que a região tem desde as grandes despesas 

Municipais (energia, resíduos e águas);-------------------------------------------------------------------------

- Balanço do QREN do Oeste. Que soluções para o futuro?------------------------------------------------- 

- Tema geral para o Congresso “Criar Soluções”;------------------------------------------------------------ 

-Incluir a Oeste Sustentável como parceira na organização.---------------------------------------------- 

---O Sr. Presidente da ADRO referiu que será elaborado documento final sobre o Congresso 

sugerindo  que para além do Turismo do Oeste, ADRO, OesteCIM  e Oeste Sustentável se envie 

convite à Leader Oeste, tendo os membros presentes concordado com a sugestão apresentada. 

Quanto às inscrições ou não no Congresso, dependerá do “modelo de financiamento” da própria 

iniciativa.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----c) Transferência das Autarquias para o SNS – Ponto de situação.--------------------------------

------Este presente neste ponto da ordem de trabalhos a Dra. Joana Roque Lino fazendo o ponto de 

situação relativamente a este assunto. Informou que neste momento ainda não há contestação à 

acção judicial interposta pelos Municípios. Aguarda que as contestações cheguem a todo o 

momento, após o que serão devidamente analisadas e apreciadas, não havendo previsão de desfecho 

em termos temporais.----------------------------------------------------------------------------------------------  

-----d) QREN/Contratualização-------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Secretário Executivo informou que perante orientações do Mais Centro as candidaturas terão 

que estar aprovadas até 30 de Março, devendo marcar-se  reunião, para elaborar estratégia perante o 

“Memorando de Entendimento” celebrado entre a ANMP e o Governo.---------------------------------- 

----O Dr. André Macedo informou ainda que no próximo dia 4 de Março, haverá uma reunião com 

o Grupo de Trabalho dos Secretários Executivos das Comunidades Intermunicipais do Centro na  

OesteCIM, para um ponto de situação no que respeita à troca de experiências dos trabalhos em 

curso nas Comunidades Intermunicipais.----------------------------------------------------------------------- 
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-----Ponto 4 – Informações--------------------------------------------------------------------------------------

-----Pisoeste – Reestruturação da Estratégia e Viabilização – Pedido de Esclarecimentos.------------- 

----Foi presente a informação técnica nº 11/0022, datada de 14.02.2011, cujo teor se considera 

reproduzido para os devidos e legais efeitos, fazendo parte integrante da presente acta, propondo a 

adjudicação da proposta apresentada pela JPALMS. Advogados, RL no valor de 2.500,00 € (dois 

mil e quinhentos euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor. O Conselho Executivo deliberou 

por unanimidade aprovar, conforme o proposto na referida informação.----------------------------------

-----Regime de Prestação do Trabalho designada de semana de 4 dias-------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica nº 11/0027, datada de 23.02.2011, que se anexa à presente 

acta, referente ao requerimento apresentado pelo trabalhador João Manuel Carvalho de Almeida 

Rego. Considerando que se encontram cumpridos os requisitos para que o trabalhador volte à 

semana completa de trabalho, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar por 

unanimidade, conforme o proposto na informação apresentada pelos serviços.--------------------------

-----Projecto AGRIURB – Agricultura e Desenvolvimento Urbano  contributo para a análise das 

relações urbano-rurais e desenvolvimento sustentável na Região de Lisboa e Vale do Tejo.-----------

-----Na sequência de um convite apresentado à Comunidade Intermunicipal do Oeste pelo Centro 

de Estudos Geográficos(CEG) do Instituto de Geografia e Ordenamento do Território para um 

projecto I&D: Projecto AGRIURB-Agricultura e Desenvolvimento Urbano, foi presente a 

informação técnica nº 11/0028, datada de 23.02.2011, que se anexa à presente acta. Dadas as 

características do projecto, os parceiros envolvidos, a ausência de financiamento pela OesteCIM e a 

possibilidade de utilizar a informação em outros projectos que vierem a ser desenvolvidos pela 

OesteCIM ou pelos Municípios, entre outras vantagens propõe-se que a OesteCIM venha a integrar 

o referido Projecto como parceiro.------------------------------------------------------------------------------

----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar.---------------------------------------------

------Procedimento “ajuste directo, sob o Regime Simplificado “- Proposta de Adjudicação 

“Aquisição da Prestação de Serviços de Consultoria Jurídica”---------------------------------------------- 

-----A OesteCIM foi considerada com processo de providência cautelar pelo requerente o Sindicato 

Nacional dos Trabalhadores da Administração Local e demandada a OesteCIM, que correu no 

Tribunal Administrativo e Fiscal de Leiria, foi efectuado convite aos Consultores Dr. Paulo Simões  

e Dra. Carla Rodrigues para apresentação de proposta de preço para elaboração de oposição no 

âmbito do processo supra referido. O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, adjudicar a 



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Acta nº 04/ 2011 Reunião de 24.02.2011 
                                

Fl 3 0  

referida prestação de serviços de consultoria jurídica, pelo valor de €1.750,00 (mil setecentos e 

cinquenta euros) acrescido de IVA à taxa legal em vigor, conforme referido na informação técnica 

dos serviços nº 11/0026 datada de 21.02.2011, cuja cópia ficará apensa a esta acta.---------------------

-----Proposta de Abertura de Procedimento “Ajuste Directo, sob o regime geral 

AD2/2011:Aquisição de serviços de Consultoria para análise de  da “Viabilidade da “Recolha 

Actual de RSU’S versus recolha de RSU’s por privados” e consequentemente “Apoio na 

elaboração do processo concursal para recolha de RSU’s nos Municípios integrantes da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste-OesteCIM------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a informação nº 11/0029 datada de 24.02.2011, dos serviços técnicos da OesteCIM 

para a abertura do procedimento acima mencionado, tendo o Conselho Executivo deliberado por 

unanimidade proceder à abertura do referido procedimento, conforme informação apresentada, cuja 

cópia ficará apensa a esta acta.----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Parecer de enquadramento da operações no PTD -------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a informação nº 11/0030, datada de 24.02.2011, dos serviços técnicos da 

OesteCIM, submetendo para aprovação os pareceres de enquadramento no PTD – Programa 

Territorial de Desenvolvimento do Oeste, das seguintes candidaturas:------------------------------------ 

----- Município de Peniche--------------------------------------------------------------------------------------- 

- “Remodelação e Ampliação da Rede de Esgotos Domésticos e Pluviais na Zona da Varginha em 

Serra Del-Rei, 1º Fase”;------------------------------------------------------------------------------------------- 

-“Construção da 2ª Fase da Biblioteca Municipal de Peniche”;--------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente do Município de Peniche declarou não participar na votação, tendo o Conselho 

Executivo deliberado por maioria aprovar os respectivos pareceres.--------------------------------------- 

-----Município de Lourinhã --------------------------------------------------------------------------------------  

- “Ciclovia-Lourinhã/Areal Sul”--------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente do Município de Lourinhã declarou não participar na votação, tendo o 

Conselho Executivo deliberado por maioria, aprovar o respectivo parecer.------------------------------- 

-----Município do Cadaval ---------------------------------------------------------------------------------------

-“Requalificação Urbana das Aldeias de Figueiros e Sobrena”---------------------------------------------

----- A Sra. Vice-Presidente do Município de Cadaval declarou não participar na votação, tendo o 

Conselho Executivo deliberado por maioria, aprovar o respectivo parecer.------------------------------- 

----- Conferência Intermunicipal--------------------------------------------------------------------------------- 
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-----O Dr. André Macedo informou que se vai realizar a Conferência Intermunicipal subordinado ao 

tema “Os Modelos de Comunicação Institucional nas Comunidades Intermunicipais” no próximo 

dia 19 de Maio na sede da OesteCIM. Esta Conferência é uma das primeiras intervenções realizadas 

ao nível da mudança de paradigma na Comunicação da OesteCIM. O resultado desta conferência e 

as conclusões nela debatidas irão permitir desenvolver e implementar um projecto de mudança com 

vista a valorizar a comunicação intermunicipal quer de tipo corporativo, quer institucional.----------- 

---- O Senhor Presidente do Município do Cadaval informou que irá  realizar-se a Assembleia Geral 

da Valorsul, no próximo dia 24 de Março.--------------------------------------------------------------------- 

-----Montante das dívidas das comparticipações dos Municípios na OesteCIM-------------------------- 

-----Foi distribuído a todos os presentes o mapa com o ponto de situação das dívidas das 

comparticipações dos Municípios na OesteCIM, tendo sido solicitado a sua regularização.------------ 

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional ---------------------------------------------- 

-----Dado o adiantado da hora este assunto não foi abordado.-------------------------------------------- 

-----Correspondência--------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício da Câmara Municipal de Torres Vedras, referência 2487 datado de 22 de Fevereiro 

enviando cópia do ofício enviado ao Líder Parlamentar do PSD na sequência da reunião solicitada à 

direcção da OesteCIM, sobre o Plano de Acção do Oeste.--------------------------------------------------- 

-----Documento/Preâmbulo do Grupo Parlamentar do PCP – XI/2ª -  que proíbe a cobrança a 

municípes, utentes ou consumidores, de encargos sobre o uso do subsolo do domínio público.-------

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas e trinta minutos da qual,  

para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em 

minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de Dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------- 

 

 

 

 


